



終業式に先立って行われた表彰伝達では、香川県高等学校新人戦の各競技、香川県高等学校総合文化祭の各部門、その他多くの分野における各優秀者54名が表彰されました。おめでとうございます。来年も活躍を期待しています。



校長先生から「分かっているけど、できない」という誰しも経験があることについて講話がありました。「面倒くさくてできない。やる気がなくてできない等、できない理由はまちまちだが、行動に移して初めてできることになる」「行動に至る手続き、判断、過程を脳に理解させることが重要である。」という示唆に富んだ内容でした。

校歌斉唱のあと、生徒指導部から冬季休業中の生活全般についての注意がありました。坂本龍馬の「人の世に失敗ちゅうことは、ありゃせんぞ。」という言葉引用した話でした。



HR終了後には、中庭で管弦楽部による恒例のクリスマスコンサートが開催され、楽しいひとときを過ごすことができました。

来年が生徒たちにとって充実した年になることを祈っています。

Merry Christmas! And
Happy New Year!



1月8日の始業式には元気な笑顔で会いましょう！